

„Wolfgang vom Ringweg“ regiert

Schützenverein Kattenvenne von 1900 feiert schwungvolles Jahresfest / Auszeichnungen und Ehrungen



Zahlreiche Schützen sind beim Schützenfest in Kattenvenne mit Pokalen und Urkunden für gute Schießleistungen oder langjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet worden.

Von Silke Heemann

LIENEN-KATTENVENNE. Wieder einmal ist in Kattenvenne ein tolles Schützenfest bei schönem Wetter gefeiert worden. Neuer König des Schützenvereins Kattenvenne von 1900 ist Wolfgang Robben, der erste Vorsitzende. Er regiert nunmehr das Kattenvenner Schützenvolk.

Am Fronleichnamstag begannen die Feierlichkeiten mit dem Antreten am Vereinslokal Gravemeier. Dort wurde Königin Beatrix vom Mühlenbach samt Hofstaat empfangen. Gemeinsam ging es zur Kranzniederlegung am Ehrenmal, wo Bürgermeister Dr. Martin Hellwig die Gedenkrede hielt. Dann marschierte der Schützenzug weiter zur Bürgerhalle. Dort begann der Nachmittag mit der beliebten Mo-

denschau. Es wurde die neueste Damen- und Herrenmode und das dazu passende Schuhwerk präsentiert. Die Gäste waren begeistert und geizten nicht mit Applaus für Veranstalter und Models. Nebenbei kam auch der Gaumen bei Kaffee und selbst gebackenem Kuchen nicht zu kurz. Bei der Tombola gab es attraktive Preise zu gewinnen.

Der Spielmanszug Hohne war am ersten Festtag für Marschmusik zuständig und unterhielt das Publikum mit musikalischen Einlagen in und an der Bürgerhalle, während draußen der Nachwuchs um den Titel des Jungschützenkönigs kämpfte und die Schützinnen und Schützen im Scheibenstand um die Königswürde rangen. Auch stand dort das Schießen um den Königs- und

den Gottfried-Rogge-Pokal auf dem Programm. Ganz nebenbei konnten sich die besten drei Schützen über Bierpreise freuen.

Dann folgte die Proklamation. Beatrix Krüger konnte ihren Titel nicht verteidigen. Der 1. Vorsitzende Wolfgang

»Das war ein schwungvolles Fest bei schönem Wetter.«

Eine Teilnehmerin

Robben hatte sich durchgesetzt und die Konkurrenz auf die Plätze verwiesen. Damit begann für „Wolfgang vom Ringweg“ das Regentschaftsjahr. Zur Königin wählte er seine Ehefrau Angelika und Ehrendamen wurden Vivien Kiewitt, Mandy Kleine Niesse, Edeltraud Reher und Tanja Reher. Jungschützenkönig

wurde Pascal Führbaum. Zur Königin wählte er Leonie Gravemeier. Den Kinderhofstaat komplettieren Chiara Reher und Melina Kleine Niesse. Der erste Festtag endete mit Tanzmusik von Andre Hukriede.

Zum Ausholen der Königin traten die Schützen am Samstag am Vereinslokal an. König „Wolfgang vom Ringweg“ und die Jugendmajestäten schritten die angetretenen Untertanen ab.

Nach einem gemütlichen Beisammensein bei Königin Angelika führten die Majestäten die Schützenschar zur Bürgerhalle. Dort begann dann ein Kinderfest mit Kinderschminken, Mal-Ecke und einer Hüpfburg. Der Musikverein Lienen sorgte für Marschmusik und unterhielt das Publikum mit einem Platzkonzert.

An der Vogelstange wurde um die Bierkönigswürde gerungen. Mit dem 216. Schuss holte Kim Gräler den hölzernen Vogel von der Stange und wurde zur Bierkönigin von Kattenvenne proklamiert. Zur Siegerehrung in den Schießwettbewerben und Ehrung langjähriger und verdienter Mitglieder mussten die Schützen dann ein weiteres Mal antreten. Besonders geehrt wurde Günter Kisker. In Anerkennung seiner umfangreichen Verdienste für den Schützenverein wurde ihm der Titel „Ehrenoberst“ verliehen. Zum Abschluss des zweiten Tages gab es Tanz mit Sunset-Partymusik. Auch der Auftaktsieg der deutschen Mannschaft bei der EM gegen Portugal war auf Großleinwand live zu verfolgen.

Ehrungen und Auszeichnungen

Ehrungen:

Vereinsmeister Damen: 1. Angelika Robben; 2. Sonja Kleine Niesse; 3. Anke Spiekermann

Vereinsmeister Herren: 1. Richard Kleine Niesse; 2. Ingo Kleine Niesse; 3. Horst Ortmann.

Gottfried-Rogge-Gedächtnispokalschießen: 1. Richard Kleine Niesse; 2. Anke Spiekermann, 3. Sebastian Robben.

Bierpokalschießen: 1. Sebastian Robben; 2. Anke Spiekermann; 3. Raphael Kleine Niesse.

Königspokal: Horst Ortmann.

Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Udo Blom, Willi Kaspari, Robert Konermann, Kurt Kretschmer, Dietrich Noltmann-Kröger, Erika Schumacher, Werner Tecken-



Auszeichnung für Günter Kisker. Fotos: sih

brock
Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Klaus-Peter Hüwelmann, Friedhelm Piotrowski
Für besondere Verdienste im Verein zum Ehrenoberst ernannt: Günter Kisker.